

子供の未来応援国民大会に参加しました

公益社団法人全国学習塾協会

平成 28 年 4 月 27 日、政府主催の「子供の未来応援国民大会」（新霞が関ビル 全社協・灘尾ホール）に教育関係団体として当協会が参加いたしました。

全国に支部を持つ団体の皆様や、企業、NPO、自治体等の関係者の方々が多数参加されました。

冒頭、主催者を代表して加藤勝信 内閣府特命担当大臣から挨拶がありました。

また、子供の未来応援国民運動に賛同し、子供の未来応援基金に協力されている㈱NTTドコモと㈱イトーヨーカ堂から協力事例報告、NPO法人キッズドアと公益財団法人あすのばから草の根で支援を行うNPO等の抱える課題の説明がありました。

その後、子供の未来応援国民運動の協力団体の発言機会があり、当協会・安藤大作会長が次のように発言いたしました。



私たち全国学習塾協会は学習塾事業者による公益社団法人です。

学習塾は文字通り、日夜子どもたちの学びのお手伝いを行っております。

私たちは子供の未来応援国民運動における「貧困家庭を救う4つの支援」のうち、私たちが生業とし、その得意とするところの「学び」の分野での支援についてご協力できると考えております。

私たち全国学習塾協会は、多くの民間教育事業者による団体と連携しております。

こうした民間教育事業者団体を合わせると全国に約千数百の事業者を数えます。

当協会をはじめとした民間教育事業者団体から、傘下の事業者に向けて子供の未来応援国民運動への協力を積極的に呼びかけ、多くの支援提供を実現したいと思います。

また、私たち全国学習塾協会はすでに6年前から、地方自治体から要請を受けて、勉強する意欲と力があっても家庭の事情などで塾などに通っていない小中学生の学習支援をスタートしております。現在、この動きは確実に広がりを見せております。

私ども全国学習塾協会はより多くの民間教育事業者団体と連携しながら、こうした「学び」の分野でできるかぎり最大限の支援をお約束いたします。



今後、社会全体で支援の輪を広げていくための官公民のネットワーク構築に向けて、大き

な一歩となりました。

【子供の未来応援国民運動関連サイト】

子供の貧困対策・子供の未来応援プロジェクト <https://www.kodomohinkon.go.jp/>

子供の未来応援国民運動 Facebook <https://www.facebook.com/kodomoniraiouen/>